

Problemática: cumpleaños

cliente: Luis Damián Becerril Rojas

Investigación:

Se puede observar que el sujeto es muy introvertido ya que le cuesta socializar en un ambiente de muchas personas, esto provoca que este individuo no tenga demasiadas amistades el chico es algo solitario. El nace el 31 de agosto del 2004 hijo de un padre comerciante del mercado Merposur decide tener al chico en Comitán pero con registro en ciudad de México en pocas palabras el chico esta registrado como nacido en ciudad de México y no de Comitán esto se debe a que toda la familia del chico es nacida, crecida y educada de ciudad de México y su padre hizo todo el papeleo para poder hacerlo algo no tan complicado para aquella época pero su segundo nombre no seria del agrado ya que se suponía que seria "Demian" no "Damián" pero al no poder hacer nada se tuvo que quedar con ese nombre, el menciona que no le desagrada y que se acostumbro a ser llamado así. El vive en san Cristóbal de las casas por 6 años y 6 meses esto debido al trabajo, ya que su abuelo también llamado Luis no puede realizar el trabajo por su avanzada edad lo que provoca que se fuera de san Cristóbal algo interesante de la época en la que el asiste a el kínder en san Cristóbal es que el fue muy solitario ya que le gustaba mas estar en su mundo o jugar sus juegos solo que acompañado esto provocaría que el no tuviera demasiados amigos ya que el se da cuenta que a veces es mejor estar solo que mal acompañado esto lo comprende a una edad temprana ya que el chico tiene una mentalidad algo adelantada por su madre ya que esta le exigía demasiado a su hijo, también su propio hermano mayor fue aquel que le enseñó esto y fue porque no solo no se comportaba como un hermano mayor sino también tenia cierto odio así el los motivos son desconocidos y tanto su hermano como su mama deciden abandonarlo junto con su hermana y su papa. Esto provoca en el chico cierta inseguridad dentro de el pero el aun no lo sabe, después de ese tiempo oscuro en su vida el chico comienza a tener un gran interés por bailar y esto se debe a que su padre le compro cds de música del artista Michael Jackson esto lo motiva a querer bailar pero también se muy fanático tanto del pop, rock, metal, etc... que siempre intenta escuchar este tipo de música pero que casi siempre era de la época de los 80s ya que gracias a la música el pudo seguir siendo un niño entusiasmado y muy alegre ya que a pesar de ir a un psicólogo para afrontar el abandono de sus seres queridos esto le sirvió pero con la música logro estar mas estable y siempre intentando hacer amigos, su época favorita es el invierno ya que le transmite calma, paz, alegría etc. Esto fue porque el odia sudar ya que suda mucho o por el calor llegaba a sentirse de manera deshidratada y necesitaba de demasiada agua para no sentirse así pero con el frio se sentía relajado, calmado y como siempre le ha gustado las sudaderas el se podía poner muchas y diferentes ya que el frio le permitía esto el poder estar abrigado sin la necesidad de estar quitándoselo. Cuando el cumple 14 años le dan 2 opciones un teléfono o una fiesta por su cumpleaños el tuvo que pensarlo por aproximadamente 3 minutos ya que todo el mundo tenia un teléfono menos el entonces eligió el teléfono lo que provoco que fuera muy distraído y tenia una adicción con el teléfono descuidando deportes que a el le gustaban como era el básquetbol y futbol muchas veces faltando por preferir estar con en el celular que hacer el deporte que le gusta y en el proceso comer mucha comida chatarra lo que provoco que no solo

engordara sino que le empezaron a salir muchas barritas afortunadamente en la cara casi no le salían ya que tenía una buena genética por parte de su padre, parece que los genes dominantes no fueron de su madre sino de su padre ya que tiene un increíble parecido a su padre y si se observa una foto del padre antigua o de cuando era un niño tienen un parecido enorme y lo único que diferencia de ellos es que la foto es antigua. Algo característico de el chico es que no parece contento con los regalos ya que lo que le dice gran parte de su familia es que es mucho dinero pues el recibió un Xbox one de la primera generación esto desencadena en el mucha, inseguridad debido a que no cree merecer los regalos, afortunadamente el chico ya no cree esto, así que un regalo es bueno para el. A sus 15 o 16 años decide bajar o ponerse en forma ya que a pesar de no estar en sobre peso no le gusta estar gordo así que comienza a asistir al gimnasio por un año siendo una gran motivación para el pero no gustándole del todo así que decide probar con un deporte mas fuerte y fue el boxeo el se inscribe en clases de box por simplemente querer bajar de peso pero se convierte en un deporte que ama con mucha pasión al punto de entrenar 2 horas seguidas con muy poco descansos ya que fue un deporte que le ayudo a no estar enojado y siempre buscando una solución en la que nunca recurra a la violencia en esta época el chico comienza muchas amistades tanto en la prepa como en el boxeo ya que comienza a tener mas confianza en si mismo y esto gracias al boxeo ya que el aprecia mucho el deporte incluso teniendo la oportunidad de tener una pelea de exhibición en san Cristóbal y a pesar de perder no lo quiso dejar pero al sentir tantos golpes en la nuca decidió que no quería tener una vida como boxeador profesional ya que vio como el boxeo dejo a uno de sus mas grandes ídolos Muhammad Ali. Esto provoca que a pesar de ya no estar en ningún deporte el decide seguir haciendo ejercicio, pero de forma mas leve sin exagerar y solo para bajar de peso ya que se sentía gordo. Como se observa el cliente tiene una historia algo rara pero el sabe porque y como hace las cosas ya que el tiende a no juntarse con gente que le guie por el mal camino a pesar de que siempre esta presente esa posibilidad el decide meditarlo con calma y siempre tratando de no recurrir a la violencia o enojarse por cualquier cosa esto lo ha hecho un tipo de persona que lo hace introvertido pero que sabe con quien juntarse y quienes podrán llevarlo por un buen camino, el chico es alguien que no se considera listo a pesar que ha demostrado una inteligencia por la media esto lo hace un tipo algo inseguro pero que sabe cuando confiar en alguien y no dejarse guiar siempre por emociones y tratar de siempre tomar una buena decisión, pero a veces el no lo piensa bien y decide cosas muy malas como tomarse un año sabático en ves de ingresar a la universidad pero por haber echo eso perdió mucho tiempo en el que nunca podrá recuperar y eso lo mantiene frustrado ya que pudo haber echo que sus estudios crecieran y no quedarse con lo que ya tenía, afortunadamente se dio cuenta de su error y decidió empezar la universidad en la UDS permitiéndole seguir aprendiendo y a pesar de no ser un buen dibujante esta dispuesto a poner todo su esfuerzo para lograr pasar y poder terminar la carrera y lograr empezar un negocio propio y poder apoyar a su familia que siempre ha estado para el. Logrando siempre tener la cabeza en alto y siempre acompañado por su padre, hermana, música, baile etc. Ya que por lo investigado es alguien que difícilmente se dará por vencido y si mil veces cae mil y una vez as se levantara siempre dando todo a pesar de no saber mucho, con esto yo concluyo la investigación sobre el cumpleaños del cliente ya que le gustan dulces, pasteles, chocolates y muchos tipo de dulces mientras no los

coma en exageración haciendo que el pueda disfrutar de un buen cumpleaños con una temática muy deportiva y siempre con un clima frio muy agradable y estar tapado con un suéter y tener chocolate caliente

Síntesis y análisis: lo que mas me gusta son los animales perro en especial los perros y gatos también las fiestas que son limitadas es decir solo conocidos o una cantidad de amigos conocidos también el ejercicio en especial el boxeo, lo mas importante para una fiesta es la familia y amigos pero solo los que conozco y los dulces y cosas de boxeo o para realizar ejercicio.

Bocetaje:



Dumie:

